

Die Auferstehung Jesu

Es sind drei Tage vergangen und Frauen gehen zum Grab Jesus.

Sie wollen Jesus salben, doch das Grab steht offen. Der schwere Stein ist weggerollt. Die Frauen gehen in das Grab hinein.

Ein Engel ist da und sagt zu den Frauen: „Was sucht ihr Jesus bei den Toten? Er ist auferstanden vom Tod. Er lebt! Sagt es seinen Freunden.“

Maria lief aufgeregt zu Simon Petrus und Johannes, das waren Jünger von Jesus und rief: „Kommt schnell, Jesus ist nicht mehr im Grab!“

Die beiden liefen schnell dort hin und schauten in das Grab hinein.

Maria von Magdala blieb noch beim Grab, als Simon Petrus und Johannes weggegangen waren. Sie weinte.

Plötzlich sagte eine Stimme neben ihr: „Warum weinst du?“ Maria dachte es sei die Stimme des Gärtners. Da sagte die Stimme: „Maria!“ Und sie erkannte, dass Jesus mit ihr sprach und dass Jesus wirklich auferstanden war.“

Ihr Herz wurde wieder froh.